## 「第64回大阪私立高等学校総合体育大会」結果報告

## 1年栗原が男子個人三位入賞!

2月4日(日)に、「第27回大阪私立高等学校総合体育大会 弓道大会」が大阪城弓道場で行われました。この大会は、昨年9月に予定されていましたが、台風による警報で延期となっていました。団体戦

は、11月の「新人戦」の団体の成績で、私学大会の順位を決定しましたが、個人戦のみこの時期に行われることになりました。各自2立8射で5中以上が予選通過で、決勝は射詰め競射で行われました。

極寒の中、各選手とも思うように身体が動かないのか、的中が伸びず、予選通過者は男子で6名、女子で10名という厳しい結果でした。本校の生徒も同じように苦しみ、的中が伸びませんでした。そんな中、1年栗原が見事予選を突破して決勝射詰めに残りました。

射詰め1本目、栗原は見事的中、この時点で3人に絞られ入賞を確定させました。 続く2本目は惜しくも外れ、順位決定の遠近法で3位となりました。ここ最近、ずっと結果が出ず、不振が続いていた本校にとって、久しぶりの入賞です。本当にうれしいです。栗原、良く頑張った!



「苦難の時、力になるのは 金でもなく 人でもなく 自分の心の底力です」